

Protokoll der AStA-Sitzung vom 09.08.22

| Name | Referat | Anwesend | Entschuldigt |
|-----------------------|----------------------|----------|--------------|
| Kern-AStA: | | | |
| Siebert, Michael | Antifa | | |
| Hatice Korkmaz | Antifa | X | |
| Berghäuer, Anna | Personal | | |
| Braun, Fabian | Personal | | |
| Voigt, Maximilian | Verkehr, Öko | | X |
| Volpe, Alice | Finanzen | | X |
| Walter, Maxim | Finanzen | X | |
| Gippner, Bjanka | L&D, Öffi | X | |
| Hügelschäfer, Kristin | L&D, Öffi | | X |
| Jenschke, Oliver | Verkehr | X | |
| Mehovic, Ksenia | L&D, Öffi | X | |
| Tehrani, Marc | L&D, Öffi | X | |
| Josten, Fabian | PolBil | | |
| Schmelzer, Michaela | Finanzen | | X |
| Koenen-Rindfrey, Paul | DSL | X | |
| Tauche, Henning | HoPo | X | |
| Gerber, Mira | HoPo, Kultur | X | |
| Jankowsky, Sophia | HoPo | | X |
| Stinnesbeck, Tristan | HoPo | | |
| Becker, Finn | Verkehr | X | |
| Weismann, Sebastian | WoSo, Koordination | X | |
| Berger, Clemens | DSL, PolBil | X | |
| Jörges, Jenny | DSL, Antifa&Antira | | |
| Abbasi, Amin | Verkehr, Öko | | |
| Bühning-Uhle, Clara | WoSo, Koordination | | X |
| Schaffrath, Luisa | Öko | X | |
| Herbert, Kira | Kultur, Koordination | | X |

Autonome Referate:

AB*ST*QR

AFR
QFFR
ABeR
ASV
AREA

Sonstige:

Fachschaftenkonferenz

Beschlussfähigkeit: Gegeben
Protokollant*in: Sebastian Weismann
Redeleitung: Mira Gerber

Tagesordnung:

| | |
|--|---|
| 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit | 3 |
| 2. Gäste..... | 3 |
| 3. Protokoll der vergangenen Sitzung | 3 |
| 4. Berichte über Umlaufbeschlüsse..... | 3 |
| 5. Anträge | 3 |
| 6. Berichte | 5 |
| 7. Sonstiges..... | 6 |
| 8. Termine | 7 |

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 13 Referent:innen sowie Sebastian von der FSK anwesend. Alle Listen sind vertreten. Die Sitzung ist beschlussfähig. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte sich auf bis zu 14.

2. GÄSTE

- keine

3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fristgerecht in den Sitzungsordner hochgeladen. Gibt es Änderungswünsche?

- keine

Abstimmungsergebnis bei 13 abgegebenen Stimmen:

- Ja 10
- Nein 0
- Enthaltung 3

Das Protokoll wurde angenommen.

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE

Folgende Berichte über Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandungen präsentiert:

Es wurden keine Berichte über Umlaufbeschlüsse vorgelegt.

5. ANTRÄGE

Antrag Parkingday (Finn)

Diskussion:

- Finn Becker: 16.09. Parkingday von Greenpeace, Uni hat viele Parkplätze. AStA-Beteiligung wäre Wünschenswert
- Michael Siebert: Zwischenfrage: Was ist der Parkingday?

- Finn Becker: Hinweisen darauf wieviel Platz für Parkflächen draufgeht. Uni muss sich auch klimaneutral umbauen. Beteiligung am Tag selbst wäre wünschenswert, ebenso wie Bewerbung mittels Sharepic + Greenpeace Gießen auf Soliliste
- Luisa Schaffrath: Gibt es konkrete Pläne für den Tag
- Finn Becker: Ja, naheliegende Parkflächen bespielen, zB Sportprogramm (Koop mit Hochschulsport und Abends partymäßiger Ausklang)
- Henning Tauche: 1. Wo genau? 2. Giessen = Flächenuni, wir sollten Verkehrsumbau gleichzeitig thematisieren um nicht als Parkplatzdiebe wahrgenommen werden 3. Spontane Veilnahme möglich wenn Veranstaltung angemeldet ist?
- Finn Becker: 1. Innenstadtring primär 2. Ja absolut 3. ja, sollte drin sein
- Henning Tauche: Aktionen sollten klar kommuniziert sein, da sie außenwirkung haben werden
- Finn Becker: definitiv
- Sebastian Weismann: Bzgl. Soliliste: Greenpeace gibt viel für Werbung aus, nur um Gegenposition auch aufzuzeigen

Abstimmung bei 14 abgegebenen Stimmen:

- Ja 14
- Nein 0
- Enthaltung 0

Der Antrag wurde angenommen

Antrag Lagerliste (Sebastian Weismann)

Einbringung: Ergibt sich aus Antragstext und Begründung.

Begründung Dringlichkeit:

- Schnelle Lösung soll gefunden werden, da Situation im Konfi oft chaotisch
- Abstimmung Dringlichkeit:
 - Ja 13
 - nein 0
 - Enthaltung 0

- Die Dringlichkeit wurde angenommen.

Diskussion:

- Ksenia Mehovic: gute idee, gelagerte sachen im Konfi sollen weg, da Platz für Erstbeutelpacken benötigt wird
- Clemens Berger: Durchsetzung auf Vertrauensbasis?
- Sebastian Weismann: Ja, erstmal mit Liste wo Item/Aktivität und Zeitraum aufgeführt werden
- Marc Tehranian: Was ist mit Zeug was schon da ist und nicht auf Listen steht?
- Sebastian Weismann: Wird sich schon jemand finden, Kleinigkeiten können weg
- Oliver Jenschke: Hängen wir Graffitibilder auf?
- Ksenia Mehovic: Ja, aber nicht nur im Konfi weil Sprayfarbe riecht
- Mira Gerber: Wer macht die Liste
- Sebastian Weismann: Ich

Abstimmung bei 14 abgegebenen Stimmen:

- Ja 14
- Nein 0
- Enthaltung 0

Der Antrag wurde angenommen.

6. BERICHTE

Krisenstab

- (teilweise unter Ausschluss der Öffentlichkeit) (Mira)
- <https://pad.riseup.net/p/Pcny5h6kjQxRczlKDPEt> öffentlicher Teil :)

Treffen ZFL (Michael Siebert/Antifa)

7. SONSTIGES

Abschließende Klausurtagung

- Sebastian Weismann: Kira Herbert hat abschließende Klausurtagung vorgeschlagen, um zu klären was gut und schlecht lief. Vorschlag: heute diskutieren und nächstes Mal abstimmen?
- Michael Siebert: Zeitlich schwierig vermutlich und recht knapp nach letzter Tagung
- Ksenia Mehovic: vor einem Treffen einfach quatschen?
- Finn Becker: Eher kurzes Treffen vermutlich sinnvoll, nicht vom Umfang einer Klausurtagung. Eher Tagung zu Beginn einer neuen Legislatur
- Luisa Schaffrath: Klausurtagung zur neuen Legislatur wäre besser bzgl. Einarbeitung neuer Referent:innen
- Oliver Jenschke: Gibts Ausblick wer bleibt von der Besetzung hinsichtlich Planung?
- Clemens Berger: Bisschen früh, aber Referate könnten Richtlinien für Nachfolger:innen zurücklassen
- Ksenia Mehovic: Man könnte how-to-AStA Referatsweise updaten
- Bjanka Gippner: Kreml müsste außerdem mal ausgemistet werden

Referat für Öffentlichkeit: Anfrage an die Licher-Brauerei bezüglich der Erstibeutel

- Marc Tehranian: Anfrage bzgl. goodies an Kontaktperson von Licher. Wollen nichts geben, nur Bier. Lagerung wäre nicht möglich, Alkohol verteilen fragwürdig. Öffirefkonsens: Eher Licher absagen. Würden gerne Stimmen aus dem Plenum dazu hören
- Mira Gerber: Guter Kontakt zu Licher ist für AStA wünschenswert für Parties etc. aber wird durch die Absage jetzt bestimmt nicht beschädigt. Möglicher Kompromiss: 10 Kästen und evtl. Studies Bier zum Beutel anbieten
- Marc Tehranian: Licher würde auch wollen, dass wir Kontakt zu Fachschaften herstellen
- Clemens Berger: Bier nicht unbedingt ein Problem, wir sollten aber definitiv sehen, dass Beutel nicht nur voller Zettel sind
- Henning Tauche: Alkohol oder andere Produkte nicht wirklich bedenklich, bei kleinerem Kontingent machbar
- Oliver Jenschke: Wäre cool falls Licher sich nur auf alkoholfreie Getränke einlassen würde

- Clemens Berger: Vielleicht wenn man Alkohol dazugibt Flyer zu bewussten Konsum?

Beamer:

- Clemens Berger: Möchte sich jemand um neuen Beamer kümmern? Gibt es Preisvorstellungen?
- Maxim Walter: Will mal schauen, hat entsprechenden Punkt im Nachtragshaushalt
- Oliver Jenschke: Brauchen wir beamer?
- Alle: Ja!

8. TERMINE

- 09.08. (abends) KüFa-Vernetzungsrunde im AK 44
- 10.08. Gemeinsame Nachhaltigkeitskommissionssitzung
- 12.08. Kritische Party AK 44 juhu Einlass: 22:30 Uhr
- 16.09. Parkingday